

„WER HAT AN DER UHR GEDREHT, IST ES WIRKLICH SCHON SO SPÄT...?“

KSOe NEWS

2011

Neue Funkwanduhren in den Räumen der KSOE

An der Uhr drehen können die Schülerinnen und Schüler der KSOE bei dem Modell „Punctual“ wahrlich nicht mehr, dafür haben alle im Klassenzimmer und in der ganzen Schule exakt die richtige Zeit! Notwendig wurde diese Anschaffung allerdings aufgrund der technischen Entwicklung neuerer Handy-Generationen, die bei Klassenarbeiten und Prüfungen zu ungeahnten „Spick- und Schummelmöglichkeiten“ einladen. Deshalb beschloss die Schulkonferenz nun auf Vorschlag der Gesamtlehrerkonferenz, in Zukunft bei allen Klassenarbeiten die gleichen Maßstäbe wie im Abitur anzuwenden: Handys müssen ausgeschaltet und entweder beim Fachlehrer abgegeben oder aber in der Schultasche verstaut vorne an der Tafel abgelegt werden.

Ermöglicht wurde diese Anschaffung mit freundlicher Unterstützung durch die Firma Stein Werbeartikel und den Förderverein der Kaufmännischen Schule Öhringen. Dafür nochmals herzlichen Dank!

